

Plus de 300 visiteurs au cinéma Variétés

Pour les Journées du Patrimoine, la Municipalité a proposé aux Fertésiens de venir visiter l'ancien cinéma qu'elle vient d'acquérir. Plus de 300 personnes se sont inscrites pour cette visite qui s'est déroulée, par groupe de dix, les après-midis du samedi 15 et dimanche 16 septembre. Pour l'occasion, le Maire, ses Adjointes, et des Conseillers Municipaux, s'étaient transformés en guides et faisaient découvrir aux visiteurs étonnés cette salle où rien n'avait changé depuis 1981, date à laquelle elle a fermé ses portes. Tout un monde oublié ! L'entrée tapissée de rouge et le joli guichet de bois de la caissière où traînent encore quelques pièces de monnaie et quelques billets de l'époque. L'étage avec deux balcons où des amoureux ont laissé leurs noms sur les murs et la cabine de projection encore équipée de son appareil. La grande salle encore garnie de ses sièges alignés devant le rideau et équipée sur les parois et le plafond de revêtements qui l'insonorisent parfaitement. A droite le bar, sur les murs desquels sont placardées les grandes affiches des derniers films dont quelques uns "interdits aux moins de 18 ans" ou "réservés à un public averti" !

Au fond, car ce cinéma accueillait aussi des spectacles, une scène et la pièce où les artistes s'habillaient et, sur une étagère, des restes de maquillage...

Pour compléter cette plongée dans le passé, était projeté en continu le film de Jean Renoir 'La Règle du Jeu', tourné au château de La Ferté Saint-Aubin en 1939, au moment même de la construction du cinéma.

Beaucoup de visiteurs ont retrouvé avec plaisir et émotion un espace de leur jeunesse. Les autres, nouveaux Fertésiens, ont découvert avec surprise cet étonnant lieu de mémoire.

